

群馬菱の実会だより (No. 64)

平成10年度「秋の親睦旅行」お知らせ 第1弾!

飛騨古川・五箇山合掌集落の旅

菱の実会恒例の秋の一泊旅行については、行き先だけはすでに4月の総会にてお知らせしましたが、その他の概要を次のようにお知らせします。

ぜひ今から、皆さんの計画表の中に予定しておいて下さい。

行 先 富山県 越中庄川峡(えっちゅうじょうがきょう)と

五箇山合掌集落などの見学



日 時 10月27日(火)・28日(水) 一泊二日午前8時15分 駅前集合

宿泊先 簡易保険保養センター「越中庄川峡」

合掌造りの集落は、中部地方を中心に数箇所あるようですが、今回の旅行では、それらのうちのひとつである五箇山の合掌集落を訪ねてみます。午前11時より

なお、参加費用やコース、募集方法などについては、来月号にてお知らせします。

ファンヒーター生産繁忙期を迎え

臨時社員募集中!!

今年も馬電は石油ファンヒーターの生産繁忙期を迎え、臨時社員の募集を新聞への折り込み広告などで行っています。

つきましては、菱の実会会員の皆さんならびに皆さんのご家族、ご親戚、お知り合いの方などで働いてみようという方はいらっしゃいませんか?

働きたいという方がいらっしゃいましたら、下記に電話をお願いいたします。

[連絡先: 勤労課 (☎0276-52-1114) 担当: 柳内、中島]

8月14・15日の尾島まつりにおける

「三菱ねふたこ」運行のため、まつり参加者募集中!

出席できる方は、至急事務局まで連絡願います。(両日あるいはどちらか1日)

新会員紹介 貞沢 免さん (平成10年3月31日定年)

住所 新田町中江田 58-19

☎ 0276-56-3480

1. 第12回(夏季)グラウンドホッケー大会

昭和32年4月、長野県塩尻市より、名古屋市にあった家庭電器工場に入社。夏の暑さは異常で夜は眠れませんでした。職場は工具設計でした。

その後、菱電機器、群馬製作所、相模製作所、北関東支社と渡り歩き、41年間の会社生活にピリオドをうちましたが、上司、先輩、取引先をはじめ、多くの皆さんのお力添えで業務を無事遂行できましたことを心より感謝申し上げます。

2. 職歴では工具設計18年、工作5年、資材13年、営業5年。

相電時代10年余りは単身赴任で健康管理には非常に気を使いました。

今後のことばこれから考えていきたいと思いますが、健康維持第一に考え、好きなことや地域のためになることをして、第二の人生を充実させたい。

このたび「菱の実会」に入会させていただきました。今後とも、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。



青木 次雄さん (平成10年7月15日定年)

住所 太田市浜町 54-25

☎ 0276-45-7866

昭和34年10月、高崎の総合職業訓練所工場実習のため、

6ヶ月間当所にお世話になり、卒業と同時に菱電機器に入社。

以来、2工場の組立、第6工場品質管理、菱電印刷出向、温水器と、現場と間接を約半々位に任務を果たしてまいりました。

長い間ご指導ありがとうございました。

これから新たな道を歩き始めると同時に、菱の実会に入会させていただきましたが、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。



9月より新たに 囲碁愛好会 が発足します

昨年スタートした囲碁講習会はほぼ目標を達し、7月で終了しました。

そこで今後は「囲碁愛好会」として運営いたします。囲碁の好きな方なら、どなたでも自由にご参加下さい。

またこの機会に、白井敬郎さんに師匠格として、来ていただくことになりましたので。ご期待下さい。

なお開催は、月1回(原則として第2月曜日・午前中)とし、会費は不要です。

第1回開催は 9月13日(月)9:30~11:30 余暇開発室(体育館内) です。

会員投稿

駒音高く(2)

太田市 白井 敬郎

やがて仕事が忙しくなる。囲碁、マージャンを覚える。ギャンブルを始める。趣味、娯楽の多様化。そして将棋クラブがパチンコ店に変わる。時代の流れ、環境の変化により、将棋から少し遠ざかるのであった。

昭和41年、馬電に転勤が決まる。これを機に趣味は将棋、囲碁だけにする。ギャンブルは卒業と決め、実行した。

群馬での新しい棋友との交流が始まる。趣味の友は楽しくありがたいものである。土地の風習、社会を学び、生活行動が広がる。「趣味は人生を豊かにする」とは定年後実感している昨今である。

群馬県には日本将棋連盟の支部20。会員800名を越す将棋の盛んなところだ。太田支部は会員130名の県内一大所帯。新聞社、連盟主催の各種アマ棋戦、地区予選、市民大会、文化祭など、年間8回ほどの将棋大会の開催。他支部との交流、会員相互の親睦会などの活動を行っている。

私も副支部長の立場で、会の運営、将棋大会のお世話、後進の育成など、お役に立てばと思っている。今年はシニア県大会で優勝し、目標であった3連覇を達成。そして京都での全国大会で3位に入賞した。さらに次の目標に向かって頑張りたいと思う。

さてプロの将棋界に目を向け、時代の流れを書いてみたいと思う。

すべての棋士のあこがれの名人位。慶長年間の第一世名人大橋宗桂以来、300年の歴史を持つが、昭和10年、家元一代制から実力制に変わった。

実力名人木村義雄(8期)は戦前無敵の強さ。打倒木村そして名人位箱根越えは関西棋界の悲願であった。やがて関西期待の升田幸三、大山康晴の台頭により、戦後将棋の幕が開く。升田は戦後南方から幅員、次々と新戦法を編み出し、将棋戦術に革命的な変革をもたらした。将棋ファンの熱烈な応援を受けた人気棋士だった。

戦後名人位獲得棋士9人。通算5期以上獲得すれば、引退後世代名人を名乗る制度である。

大山15世名人(18期)、中原誠(15期)、谷川浩司(5期)の3人であり、一時代を制覇した棋士である。

(つづく)



◆ おしらせ ◆

1. 第12回(夏季)グラウンドゴルフ大会

上記大会を次のように開きます。今月は大会ですから申込みが必要です。なお8/13~20までは夏季休暇中のため、申込みはなるべく12日(水)迄にお願いします。

- 日 時 8月24日(月) 午前9時より ●会 場 利根グラウンドゴルフ場
- 会 費 500円(当日徴収) ●申 込 8月21日(金)までに事務局へ
- その他 ①賞品あり ②小雨決行、雨天順延

2. 9月のカラオケ月例会

- 日 時 9月7日(月) 午後5時より ●会 場 瞳荘 YOU遊ホール
- 申 込 愛好会役員(首藤敬一さん: 0276-52-0878)まで

3. 9月のボランティア活動

- 日 時 9月5日(土) 午前8時15分 ●集 合 三菱労組 会議室
- 内 容 ひとり暮し老人宅の樹木の枝落とし

4. 次回の幹事会・編集委員会(会場 組合会議室)

- 幹 事 会 9月 7日(月) 午後 4時より
- 編集委員会 8月10日(月) 午前11時より

3月20日、近藤真澄さんが77歳の誕生日(喜寿)を迎ましたので、菱の実会から彼花束をお贈りしました。(菱の実会だよりに記載することを失念してしまいました。申し訳ありませんでした。遅くなりましたがお知らせいたします)

編集後記 ● 今年から編集委員の端に加えていただきました。何ができるか自分でもわかりませんが、周囲を一層注視してとにかく頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

- そこで早速入会後1年あまりの会報を見直してみました。編集後記には季節ごとの変化、状況などがよく著わされていて感銘しています。
- 8月に入ると、暦の上ではすぐに立秋となります。暑さは本番です。健康管理には一層気をつけたいと思っています。

(長谷川)

発 行

発行責任者 斎藤 慶蔵

三菱電機労働組合群馬支部

1998-8-3 No.64

編集「菱の実会だより」編集委員会

電話 0276-52-3874